

Medienmitteilung

Empfang des neu gewählten Bischofs der Christkatholischen Kirche Schweiz

Grenchen, 26. November 2024: Die Stadt Grenchen hat am 25. November 2024 den neu gewählten Bischof der Christkatholischen Kirche Schweiz, Frank Bangerter, wohnhaft in Grenchen, empfangen und zum neuen Amt gratuliert.

Am 14. September 2024 wurde der in Grenchen wohnhafte Frank Bangerter in der Kirche St. Peter und Paul in Bern zum achten Bischof der Christkatholischen Kirche Schweiz geweiht.

Am Montagabend, 25. November 2024, wurde der neue Bischof Frank Bangerter von Stadtpräsident François Scheidegger und einer Delegation der Gemeinderatskommission im Restaurant Chappeli empfangen. François Scheidegger gratulierte Frank Bangerter zu seinem neuen Amt und überreichte ihm die Kleinplastik «Mobile» von René Walter. Der Stadtpräsident wünschte Frank Bangerter in seinem neuen Amt viel Befriedigung und alles Gute.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen gerne der Stadtschreiber, Sven Schär, 032 655 66 20 oder sven.schaer@grenchen.ch



Foto: Stadtpräsident François Scheidegger überreicht Bischof Frank Bangerter die Kleinplastik «Mobile».